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⾃治会回覧

出

席

者

松⼭会⻑、⿇⽣副会⻑、⽮島副会⻑/会計監査 、[総務部] 遠藤、鈴⽊ [財務部] 佐藤、⽜⽥

[広報部] 林、伊藤 [保健衛⽣部] 村上(郁)、河野 [防犯防災部] 尾上、佐野、野中、北村

[⽂化体育部]藤永、村上(保)、近江、⾨ [厚⽣部] 松永、荒⽊ [会計監査] ⽥縁 [管理組合] 井ノ⼭、酒井

[元気っ⼦]堂⽥ [ウェルシークラブ]鈴⽊ ※敬称略

⽇ 時 2019 年 6 ⽉ 1 ⽇(⼟)19:00 〜 20:45 場 所 ウェルシー集会所 2F 会議室

ウェルシー⾃治会 役員会議事録
2019 年 6⽉

◆ 2019 年 6 ⽉度のウェルシー⾃治会役員会の議事をご報告します。

内容は、⾃治会員の皆様にお伝えすべき報告や、会議での決定事項、課題等を要約して記載していきます。

１、【管理組合 井ノ⼭さんより、新総務の酒井さんも同席】

・ 5 ⽉ 26 ⽇に定期総会を開催し上程議案をすべて可決され、無事閉会した。

・広報もくせい⻄ 第 30-12 号より抜粋して報告がありました。

・明⽇ 2 ⽇に⼀⻫美化活動を⾏います。ご協⼒お願いします。

・ウェルシー委員会活動報告について

・アンケートを配布させていただきました。住⺠のご希望を集約いたします。

期⽇が短いですがご協⼒をお願いします。

・外壁仕上げ材アスベスト含有調査の分析結果報告がされました。その結果、アスベストが検出されました。

クリソタイルの含有が認められました。建築時に使⽤されたものであるが修繕時の上塗りで安定していて⾶散の

⼼配はありません。今後の⼯事の際には⾶散防⽌対策、養⽣⽅法を⾏政と協議しながら進める。

２、【ウェルシークラブ 鈴⽊会⻑より】

・先⽉は体調を崩し、⽋席いたしました。申し訳ありませんでした。

・ 4 ⽉ 20 ⽇に総会を⾏った。議案書通り、可決しました。松⼭会⻑、厚⽣松永部⻑も同席頂きました。

・ 3 ⽉ 9 ⽇に公⺠館まつりで⽀援物資を頂戴しました。今期 9 万円の売り上げがありました。

岩⼿の⽥⽼⼩学校、熊本の桜⼭中学校に寄付を致しました。今年も引き続きご協⼒をお願いします。

・ 6 ⽉ 6 ⽇にウェルシークラブで⽇帰り旅⾏があります。各⾃の⾞ 5 台、20 名が参加します。

・⾃治会から 9 万円の助成⾦を頂きますが、有意義に活⽤させていただきます。

・納涼際には「わたがし」を出店させていただきます。ご利⽤をよろしくお願いします。

３、【元気っ⼦ 堂⽥⻘少年指導員より】

・神奈川県知事より⻘少年指導員を委嘱されています。

・お⼦様 85 名で進めております。少ないスタッフに 6 年⽣ 15 ⼈を加えて、論議、活動を進めております。

・⼣涼み会（案）について

・⽂化体育部から依頼を受けて案を作成した。8 ⽉ 24 ⽇（⼟） 16 時からを予定している。

・出店、スタッフ募集を 7 ⽉初より開始する。ステージ演奏者もすでに出演希望が出ております。

・ 8 ⽉には住⺠に対する告知ポスターを掲⽰します。騒⾳や煙発⽣に対する事前告知も含める。
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・ 7 ⽉にはオープン形式でスタッフを募集しメンバーを構成する。

⾃治会役員数名の参加もお願いします。

・⾃治会予算については昨年実績を考慮した提⽰をお願いします。（ 3 万円程度）

４、【松⼭会⻑より】

・横浜銀⾏通帳の名義変更が完了した。（普通預⾦と普通型定期預⾦の 2 通分）いずれも残⾦はありません。

・アルファー⽶⽤の積み⽴て⾦はゆうちょ銀⾏、定期預⾦とし、これから⼝座をつくる。

・(株)ミルボード「⾃治会保険（損害賠償保険）」について

・管理組合が契約しており、保険料は 93,000 円/年。5 ⽉ 13 ⽇午後 4 時からの 1 年間有効。

補償限度額は 1 事故当たり 1 億円、傷害⼊院は 3,000 円/⽇（ 180 ⽇間まで）。

⾃治会⾏事はかなりカバーされる。(株)ミルボード近藤⽒とミーティングを 5 ⽉ 22 ⽇⾏い、確認した。

・南が丘 8 ⾃治会、秦野市⾃治会連合会報告

・あいさつ活動︓ 2、3 学期にもあるので 3 名以上参加をお願いします。⾃治会責任者は⽮島副会⻑とした。

参加者の決定は⽮島さんが取りまとめる。各役員で参加可能な⽇があれば⽮島さんへ連絡お願いします。

・秦野市⾃治会連合会定期総会、防犯協会総会より

・現在の⾃治会加⼊率は全市で 63.5 ％

・秦野市での孤独死は 9 名あった。

・外国籍住⺠が増加している。

・⾃治会交付⾦について（⾃治会交付⾦及び廃棄物減量等推進活動交付⾦）

・交付⾦申請書を 5 ⽉ 28 ⽇に提出した。振り込みは 9 ⽉に予定。

合計 151,200 円となる⾒込み。（⾦額決定は市からの決定通知書を待ちます。）

・豊かな⼼を育む協議会について

・ 5/20 役員会、5/25 協議会に参加。

・⼋幡⼭⾃治会から「訴訟されました」との内容の詐欺葉書が届いたが回覧して防いだとのこと。

・挨拶しない⼦供がいる。親から「知らない⼈と話してはいけない」と⾔われているようだ。

・児童、⽣徒がスマホを⾒ている時間が⻑いとの話があった。

・令和元年度活動内容の紹介がありました。

・夏冬の夜間パトロールについて

・各⾃治会から 2 名以上の参加要請あり。防犯防災部 尾上さんに取りまとめを依頼した。

・ウェルシー担当は外周 E コース。PTA の⽅々、先⽣らも参加。公⺠館に集合、出発。

8 ⽉ 23 ⽇(⾦)と 12 ⽉ 13 ⽇(⾦)、ともに 20 時から実施。

・⺠⽣委員・児童委員改選説明会が 5 ⽉ 21 ⽇にありました。

全国⼀⻫改選がされる。（任期は 12 ⽉ 1 ⽇から 3 年間）、南が丘中学校区は 17 名。

・南が丘 8 ⾃治会⻑連絡会︓次回は 7 ⽉ 6 ⽇。7 ⽉、9 ⽉、1 ⽉はウェルシー⾃治会役員会と同⽇程。

会⻑が連絡会終了後に当⾃治会役員会に参加するので遅れる可能性ありますのでその際は副会⻑が進める。
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・主な⾏事⽇程について

・避難所運営委員会が 6 ⽉ 4 ⽇(⽕)19 時から南が丘公⺠館で開催。

⿇⽣さん、尾上さんが参加する。

・廃棄物減量等推進活動説明会 6 ⽉ 15 ⽇(⼟) 9:30 から ⽂化会館にて。村上(郁)さん、河野さんが参加。

・芋掘り⼤会 10 ⽉ 13 ⽇(⽇) 保険適応が OK です。ウェルシークラブへの参加声掛けお願いします。

・⾃治会主催の⼀⻫美化清掃は 3 ⽉ 1 ⽇あたり。

５．【総務部より】

・ 5 ⽉ 19 ⽇ 管理組合理事会に参加。活動報告をしました。

・⼤型倉庫の設置完了時期について「⼣涼み会」ではなく「納涼⼤会」に合わせて欲しいと念押ししました。

引き続き⽂体でフォローをお願いします。

・⾃治会活動保険 (株)ミルボードの連絡先を確認し、会⻑に個別にお知らせしました。

会⻑がすでに(株)ミルボードさんと⾯会の上、保険内容の確認をされたのは先ほどの会⻑の報告の通り。

・⾃治会 PC のパスワードを前役員さんのご協⼒も頂き、変更しました。

会⻑、副会⻑、各部⻑さんに個別に連絡済。各部内への展開は部⻑さんに⼀任します。責任をもって管理願う。

・あわせて会員名簿にもパスワードをかけました。こちらについては会⻑と総務のみが承知しています。

・個⼈情報取扱細則検討会を本⽇ 17 時より 1 時間、論議しました。参加者は会⻑、副会⻑、会計監査、広報部、防犯

防災部の 8 名です。細則 全 16 条中、10 条まで論議出来た。引き続き論議します。

・⾃治会加⼊者名簿の確認と未加⼊者状況について

●⾃治会費徴収と合わせてお配りした階段別名簿に変更はありませんか︖

・新規加⼊が 1 件ありました。（役員会の後、加⼊届け書類を⽤意し階段役員へお渡ししました。）

・世帯主の⽒名が変わられているお宅が 2 件。転居で空室になったのが 1 件（未加⼊者）。

→加⼊者 302 ⼾から 303 ⼾となった。後⽇、総務で会員名簿を整備します。

●未加⼊理由をヒアリングされた⽅はその理由のご紹介をお願いします。

以下はそのヒアリング内容

・⼊居時、⾃治会発⾜時は⼊ったが退会してそのまま。⽑嫌いされている様⼦。詳しくは聞けていない。

・新たに⼊居された⽅、⼊りそびれている。⼊会勧誘があったかは不明。世帯主が障害をお持ちで役員は出来ない

ので⼊会はどうかと悩まれている。

・ご⾼齢の⽅で役員業務は遠慮したいので⼊会はしていない。

・途中脱退、役員はやりたくない。メリットを感じていないから。

・引っ越してはいないのだが実質、暮らされていない⽅。

・ご病気でデイサービスに通うのが精⼀杯で役員も出来ないので脱退された⽅。

・ご⾼齢の⼀⼈暮らし。娘さん宅もウェルシー内にあって、そちらは会員。娘さんも通われているので

問題はないとのこと。

・ 85 歳を超える⾼齢の⽅。デイサービスに通われている⽅。

・所有者がすでに亡くなられていて暮らされていないので顔も合わせられない状態。

・加⼊されてはいるが実質、暮らされていない⽅もいて今回の⾃治会費徴収が出来ていないお宅もあります。
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→⾼齢化は避けられない問題です。市でも加⼊促進の活動を取り組む。⼊会している

メリットの案内などを考えたい。秋頃に市の活動があると思います。(会⻑より)

・その活動に合わせて⾃治会として対応を考えましょう。（総務）

６、【財務部より】

特になし。

７、【防犯防災部より】

①神奈川県防災センター⾒学について

⾃治会員、役員の防災意識啓発を⽬的に計画。開催は夏休み中の⽇曜 8 ⽉ 18 ⽇午後を最有⼒で検討している。

案内書は下書きが出来ている。本⽇提⽰したもの。

参加しやすいようにマイクロバスを準備する⽅向で準備したい。参加が少なければ現地集合・解散となるが。

募集の回覧物は準備出来次第、広報にあずけて各役員に配布、回覧とする。

②防災訓練について

・安否確認後に⽕災発⽣、緊急通報、初期消⽕、避難誘導訓練を実施する⽅向で防⽕管理責任者、防災協議会と

検討予定。次回検討内容を報告する。

・ 6 ⽉ 4 ⽇秦野市主催、避難所運営委員会が開催、市の訓練への参加についてはその後に検討する。

・はしご⾞避難訓練を検討しているが防犯防災部としては

□総合防災センター⾒学、防災訓練、応急⼿当講習会、防犯パトロールなどの⾏事が多い。

□はしご⾞避難訓練が具体的に誰の訓練になるのか疑問がある。イベント性は⾼いが。

□⾃治会として重要なのは⾃分たちが出来ること、やることを訓練、継続的に実施し、⼒をつけるべきと考える。

もう少し検討はしたい。はしご⾞よりも避難はしごを経験してみたりとか案はある。

→訓練を経験したが⾜の悪い⽅は、はしご⾞に乗り移れなかった。検討は防犯防災にお任せします。（会⻑より）

③前回の防犯パトロール結果

・警察、管理組合に報告が必要な緊急案件はありませんでした。

・ 3 番館北側 No6 にラックが置かれていた、1 番館下 No5 に台⾞、No7 に袋、No14 にペットボトルがあった。

・（総務）管理組合にどう報告するか︖

→翌⽉に報告をしているようだ。緊急案件がないのも実態。管理組合はパトロールをしていない。

管理組合 総務の⽅に確認してみます。管理組合が 21 ⽇の予定。

今回分は防犯防災でパトロール結果をまとめ総務にメールする。それを総務から管理組合理事会で報告。

8、【厚⽣部より】

＜⾚⼗字会員増強運動活動について＞

・ご協⼒ありがとうございました。詳細結果は集計中ですが 279 ⼾からの協⼒を頂き、48,000 円あまりを得た。

最終結果は次回報告いたします。
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9、【⽂化体育部より】

・⼦供みこしの再確認

前回の役員会で「やらない」議決をもって実⾏委員会で報告を⾏いましたが、さつき東が全会⼀致で

「やる」ということで意⾒が割れてしまった。

→やりたい⽅たちは、危険という懸念に対しては多くの⼈員を配することで対策したいとの意⾒。

⽂体としてはさつき東さんにお任せしたい。サポートはするが。

安全を第⼀にして進めるべき。しこりを残さないようにしたい。住⺠が年を取って安全に対処できにくくなっている。

本年はさつき東の 1 台で⾏って、安全⾯での確認をしたいという⽅向で話をします。

・納涼⼤会出店募集ポスターを掲⽰しました。

・納涼⼤会の浴⾐着付け指導依頼を⾏いました。本年は当⽇ 14 時半から 16 時半、公⺠館和室で実施いたします。

・納涼⼤会でのウェルシー⾃治会の役割は本部設置主導、浴⾐の着付け指導、看板準備です。

本部設置については機材の搬出、設置、回収があります。次回は役員の皆様へ⼿伝いのお願いをさせていただきます。

・餅つき⼤会の調理室予約を完了。1 ⽉ 11 ⽇(⼟)14 時から 22 時、12 ⽇(⽇)8 時半から 13 時を押さえました。

10、【広報部より】

・もくせい⻄第 53 号について

この場で最終確認をし発⾏が承認された。後⽇、階段役員へ配布、回覧をお願いします。

・回覧資料 3 種が配布されました。

・⾏政・法律合同特設相談会の案内

・家庭・地域・学校だより「翔丘」

・令和元年度 地区別市政懇談会の案内 →もくせい⻄第 53 号と合わせて回覧お願いします。

11、【保健衛⽣部より】

・会⻑から報告のありましたごみ集積所まで遠いとお困り⽅はいらっしゃいますか︖またはごみ屋敷になっていて

悪臭を放っているなどの問題は︖

→各役員からそういう報告は無いとのことでした。

12、その他

・⾃治会費徴収時にお配りした階段別会員名簿は総務で回収します。本⽇お持ちでない⽅は各⾃で裁断、

焼却処分お願いします。

・次回、定例会開催予定は 7 ⽉ 6 ⽇(⼟)19 時からです。議題は 6 ⽉ 28 ⽇(⾦)中の総務遠藤まで連絡お願いします。

－以上－


